

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2017/2018

17711135 - RAHMITA ADHALINA

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	sudah baik
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS A	pemeriksaan lapang pandang mata pasien harus tetap dijaga tidak boleh mengikuti gerak jari. lain-lain baik.
PEMERIKSAAN OTOT EKSTREMITAS	alhamdulillah sudah baik semua
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	Biceps : oke Triceps :oke. Patella : oke. Achilles : oke.
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	sudah menyampaikan tujuan, cara, risiko. menyiapkan alat dan cuci tangan. pemasangan head lamp tidak lege artis, jadi kaya pakai bando. seharusnya lampu tepat di glabella sehingga arah sinar sesuai arah pandangan mata. sudah palpasi hidung dengan teknik yang benar. untuk palpasi sinus, bisa sambil diketuk2. pastikan bisa melihat tonsil saat periksa tenggorokan
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	Sudah menjelaskan 7an, cara dan resiko/ sudah melakukan px dengan senter dan lup/ cuci tangan oke/ sudah minta duduk berhadapan dengan tapi tidak jarak satu lengan/ melakukan inspeksi kulit palpebra, tapi interpretasi minimalis/ melakukan inspeksi lebar rima palpebra api tidak dilaporkan/ melakukan inspeksi gerakan palpebra tidak diinterpretasikan/ melakukan inspeksi silia/ dilakukan pada kedua mata/ melakukan inspeksi konjungtiva bulbi tapi mata pasien tidak diminta digerakkan sehingga tidak semua bagian terlihat/ melakukan inspeksi konjungtiva palpebra inferior tapi mata tidak diminta melirik atas/ melakukan inspeksi konjungtiva palpebra superior tekhnik tidak mampu membuka sempurna/ melakukan inspeksi sklera, interpretasi hanya ikterik saja tp malakukan pada kedua mata/ melakukan px kornea dengan keratoskop plasido pada jarak 20 c, posisi keratoskop benar, dan menginterpretasikan hasil dengan benar, serta dilakukan pada kedua mata/ melakukan pemeriksaan bilik mata depandangan menyinarkan dari arah samping mata dan interpretasi benar/ melakukan px iris dan interpretasi hanya warna saja/ melakukan px reflek pupil direct dan px indirect cara kurang tepat karena cahaya tidak disenterkan tiba2 serta dilakukan pada ke dua mata/ melakukan uji bayangan dengan sudut 45 derajat, dan interpretasi benar dan pada kedua mata/ px mata dilakukan dengan hati-hati, cukup teliti, memperhatikan kenyamanan pasien dan sopan terhadap pasien/ memberi salam, memperkenalkan diri, ramah, empati kontak mata dan memberi respon sebelum pemeriksaan/
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	inform consent sudah baik, persiapan alat dan pemeriksa sudah baik, pemeriksaan sensasi taktil dan nyeri sudah baik, pemeriksaan diskriminasi 2 titik?dipelajari lagi ya apa saja yang harus dinilai di pemeriksaan sensibilitas
PEMERIKSAAN VISUS	saat inform concent dan menjelaskan ke pasien sebaiknya hindari istilah medis seperti visus. lain2 oke. sudah sesuai caranya dan tidak grogi

PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	informed consent tidak menjelaskan tujuan pemeriksaan, memasang headlamp tidak pada glabella, perhatikan lagi cara memegang otoskop, pada saat melakukan pemeriksaan otoskopi saat melakukan manuver valsalva dan toynbe tidak menanyakan kontraindikasi terlebih dahulu, matikan headlamp saat tidak digunakan atau belum digunakan, lebih halus lagi ya dalam melakukan pemeriksaan, jangan grusah grusuh
TEKNIK ASEPTIK	baik